



La Universidad Nacional Autónoma de México desmintió haber promovido el cierre de la cantina más antigua de la ciudad de México, El Nivel, así como el desalojo de los trabajadores de ese establecimiento. Aclaró que existe un proceso legal para recuperar el inmueble donde se ubica la taberna. "De ser cierto lo que dice la universidad, entonces El Nivel está salvado, ahora la ins-

titución debe coadyuvar para garantizar su reapertura", afirmó Marco Rascón del grupo Gastrónomos Unidos por la Libertad y el Arte, en entrevista. En la imagen, una obra alusiva al lugar, creada por el artista de origen irlandés, Phil Kelly